



Regionaljournal Steiermark



72-jähriger Wanderer in Vordernberg gestürzt

Sonntagabend kam ein 72-jähriger Wanderer zu Sturz und dürfte dabei schwer verletzt worden sein.

In den Abendstunden kam der 72-Jährige aus dem Bezirk Liezen in der Nähe einer Schutzhütte zu Sturz und dürfte dabei schwere Verletzungen erlitten haben. Daraufhin übernachtete er in der Schutzhütte. Da die Schmerzen immer schlimmer wurden, verständigte er Montagfrüh die Rettungskräfte.

Nach der Erstversorgung wurde der 72-Jährige vom Rettungshubschrauber Christophorus 17 ins Krankenhaus nach Leoben geflogen. Weiters standen drei Mitglieder der Bergrettung Vordernberg sowie ein Mitglied der Alpinpolizei im Einsatz.

